



Santiago, 3 de julio 2025

Estimadas Familias de I Ciclo:

Esperando se encuentren muy bien, les escribimos para informarles sobre las actividades de la “semana ignaciana 2025” a realizarse en nuestro ciclo del **lunes 7 al viernes 11 de julio**.

Este año, el tema que nos convoca como Colegio, es la “Utopía”, enfocada en el mundo que soñamos y queremos compartir. Para ello, los/as niños/as tendrán diversas actividades manuales, psicomotrices y lúdicas generadas por todos sus profesores de asignatura, con especial foco en la conciencia ambiental, la interdependencia entre todos los seres vivos, la responsabilidad compartida en el cuidado de la Tierra y el futuro del que somos responsables.

Para ello, solicitamos su colaboración, considerando la siguiente información:

Horarios:

Horario Pre Kínder y Kínder : lunes a viernes salida 13:15 horas.

Horario 1° y 2° Básico : lunes a viernes, salida 13:30 horas.

Les pedimos su colaboración supervisando que niños y niñas sean retirados del colegio al término de la jornada. Por su seguridad no deben permanecer en el colegio luego de ese horario sin el cuidado de los adultos responsables.

Quedan suspendidos todos los talleres y actividades Co programáticas durante la Semana Ignaciana.

Uniforme:

A partir del miércoles 9 de julio, los estudiantes deben venir con pantalón de buzo oficial del colegio, poleras y accesorios según color de la alianza (cintillos, pulseras, plumeros, etc.).

| CURSOS | COLOR DE ALIANZA |
|---------|------------------|
| LETRA A | ROJO |
| LETRA B | AMARILLO |
| LETRA C | VERDE |
| LETRA D | AZUL |
| LETRA E | BLANCO |

- **Lunes 7 de julio:** Los niños/as **deben traer material de reciclaje limpios** (Papel de diario, cajas de cartón, cajas de zapatos, conos de papel higiénico, tapas y botellas plásticas, etc.), los cuales serán utilizados en diferentes actividades a lo largo de la Semana Ignaciana.
- **Jueves 10 de julio:** Se invita a los niños/as a venir disfrazados desde sus casas, idealmente de personajes utópicos, de fantasía o de personas que dedican su energía para salvar el planeta y tener una vida mejor para todos y todas.

Esperamos que esta semana de celebración sea una excelente oportunidad de encuentro para nuestro Ciclo.

Les agradecemos desde ya su apoyo.

Afectuosamente,
Dirección Primer Ciclo